

1932



Destination Suisse : postée à Alger le 5 juillet 1932 à minuit, pour Schaffouse, la lettre est partie le 6 à 07.00h pour Marseille (Air France), puis par Lufthansa à 12h., arrivée à Genève à 14h45 puis par Alpar à 15h30 pour Bâle et 19h. pour Zürich où elle est transportée à la poste à 21h., distribuée le lendemain à Schaffouse. Le trajet d'Alger à Zürich a été de 21 heures. Tarif UPU du 1^{er} août 1926 = 1.50 fr., 2 taxes avion = 2.75 frs = 4.25 frs. *Ci-dessous* : Alger 20.1.36, pour Berne, même parcours partiel, même tarif.

